

¿Qué es lo que te gusta más del Empire?

Publicado por CeltíberoGil - 16 Mar 2009 21:36

Bueno para ser un poco positivos...

¿Qué es lo que más te gusta del nuevo Empire?

Opinad libremente si creéis necesario alguna opción más sólo tenéis que decirlo...

P.D. De momento no puedo votar porque no lo puedo jugar pero pronto lo haré... :twisted:

=====

Re: ¿Qué es lo que te gusta más del Empire?

Publicado por CeltiberoCaesarAug - 16 Mar 2009 21:46

Puesto que las batallas de esta época no van con migo, e votado las navales que cuanto mas las juego mas me gustan.

=====

Re: ¿Qué es lo que te gusta más del Empire?

Publicado por celtíberoAlba - 16 Mar 2009 22:09

Lo que más me gusta es que es mas rentable disparar que cargar cuerpo a cuerpo, lo que implica un mayor movimiento táctico de "presión".

Lo que menos me gusta es que la artillería no es rentable si el enemigo se posiciona rapido dentro del rango de disparo.

Sobre el tema de SP pues me gusta la profundidad estratégica con el que han dotado al juego al incluir el arbol de tecnología (totalmente civilization) y la importancia de las rutas comerciales.

=====

Re: ¿Qué es lo que te gusta más del Empire?

Publicado por CeltíberoAcre - 16 Mar 2009 23:47

Te soy sincero, hacer el frikie hasta la 1000 con la tropa que se junta en el Steam.

Saludos

=====

Re: ¿Qué es lo que te gusta más del Empire?

Publicado por celtíberoAlba - 16 Mar 2009 23:52

CeltíberoAcre escribió:

Te soy sincero, hacer el frikie hasta la 1000 con la tropa que se junta en el Steam.

Saludos

Históricamente.....

=====

Re: ¿Qué es lo que te gusta más del Empire?

Publicado por CeltíberoAcre - 16 Mar 2009 23:54

celtíberoAlba escribió:

CeltíberoAcre escribió:

Te soy sincero, hacer el frikie hasta la 1000 con la tropa que se junta en el Steam.

Saludos

Históricamente.....

Er, el permiso de MaGoN.

Pasapalabra...

=====

Re: ¿Qué es lo que te gusta más del Empire?

Publicado por CELTIBERO_LAERTES - 17 Mar 2009 00:28

A mi me gusta lo de las habilidades que le han puesto a las unidades. Las unidades ya no hacen algo per se, sino que durante la campaña van aprendiendo habilidades nuevas para usar en el campo de batalla.

El sistema de disparos permite, por primera vez, el que una unidad en plena lucha , pueda retroceder corriendo y la que está atrás avanzar corriendo hacia adelante para "relevarlo".

El poner defensas de campo, como las barreras de astas o las barricadas de sacos, me parecen buenas innovaciones. Tambien me gusta el poder usar las estructuras disponibles del campo de batalla, como edificios, ruinas, o arboles caidos. Por cierto, me parece que se han pasado con eso de poner TODO los campos de batalla de Europa vallados.

El propio campo de batalla me parece mejorado, por partes que no son transitables y que por lo tanto obligan a las unidades a adaptarse como puedan al obstaculo. Cualquiera que haya caminado por el campo se da cuenta de esto.

El sistema de logros me parece que es algo que le da vidilla a todos los juegos que lo incorporan (GTA IV, ETQW, o FALLOUT 3). Me parece que es un acierto. A ver quien es el primero que se carga a un millon de enemigos :-))

Es uno de los juegos de la saga que mas me han gustado hasta ahora, pero la IA me parece patetica, y el no poder chatear en un global en el multiplayer me parece un engorro. Peses a todo, creo que las ventajas superan con mucho a los fallos. Los errores no me parecen lo suficientemente graves como para no arreglarse con algunos parches (excepto lo de la IA).

En definitiva, un pedazo de juego, y mejor aun si se acompaña con celtis. ;)

=====

Re: ¿Qué es lo que te gusta más del Empire?

Publicado por Metabaron2 - 17 Mar 2009 18:52

Partiendo de la base que me gustan todos los Total War, este no iba a ser menos.

No entro en la rigurosidad histórica ni con los problemas de IA, solo en las novedades que nos aporta esta nueva entrega.

El Modo por turnos.

El mapa me gusta, sobre todo la novedad de que vaya creciendo la provincia con más ciudades, el crear edificios no solo en la capital si no fuera de ella, el aporte estratégico que esto conlleva (asediar, destruir diferentes puntos vitales de la provincia antes de ir a por la capital).

Me gusta cómo y con qué facilidad está toda la información distribuida y el acceso a ella, sobre todo me encanta lo relacionado con la política, todo centralizado y sin necesidad de enviar emisarios que al final terminaban muriendo vete tú a saber dónde, ahora puedes gestionar todo esto de una forma más fácil y visual, ver que facciones son más cercanas y cuales más hostiles, ver a quién te interesa más hacer la pelota o a quién extorsionar o provocar para que te declare la guerra, de esta forma siempre tú quedas bien.

Gran acierto el incluir (por fin) las tecnologías, no solo el Civilization sino el Imperial Glory (imposible compararlo con el aún teniendo en cuenta que los separan 4 años).

Muy bien logrado lo del Mapa semi-Mundi, y la inclusión de zonas de comercio marítimo que aportan un punto de estrategia más.

Batallas Terrestres.

Las mejoras y la adaptación a las nuevas unidades y forma de entender la nueva estrategia a seguir.

El escenario con más detalles, sobre todo la inclusión de los diferentes obstáculos que podemos utilizar para proteger a nuestro ejército cómo los edificios, las vallas, esto sumado a la importancia de los accidentes geográficos de siempre enriquece mucho más las opciones tácticas del juego.

Cómo en todos me encanta ver y colocar a mi ejército en el terreno, preparando la táctica a utilizar según el escenario. Pero lo que si he visto cómo un acierto en mayúsculas es la inclusión de flechas para manejar nuestro gran ejército. Me parece una gozada el tener un frente de infantería de 10 unidades de una sola columna, posicionado en un extremo de un valle casi sin accidentes geográficos y

enfrente ver otra columna (del enemigo claro está) y darle a la flecha Up y ver como todo tú ejercito se mueve hacia delante manteniendo la posición, sin que se descuadre y vuelves a apretar la flecha hasta dónde quieres o prevés que es la zona idónea para esperar al enemigo, comprobar cómo el girar una columna entera de 10 unidades es la mar de sencillo con las flechas de dirección y de pronto te preguntas, porqué no lo han puesto antes.

En un principio se me aconteció pobres las ciudades, comparado con la calidad de las vista en Rome y Medieval II, me daba la sensación de desangeladas.

Las últimas dos las he visto más pobladas de casas y zonas valladas, aún así pasan más como pueblos que como ciudades. En las 2 últimas me ha gustado adaptarme a la guerra dentro de un pueblo, dónde he tenido tres frentes abiertos, en uno de ellos con ventaja por conquistar una casa, el otro en una zona con vallas en la que el enemigo se había hecho fuerte y la tercera en una calle colindante al ayuntamiento, por otro lado la artillería bombardeando la zona y la caballería parando a la caballería enemiga que se había lanzado a por mis cañones.

Las Batallas Navales.

Simplemente me encantan, aún no he ganado ninguna, pero simplemente me encantan.

=====

Re: ¿Qué es lo que te gusta más del Empire?

Publicado por pello_lal - 17 Mar 2009 21:01

Estoy totalmente de acuerdo con metabaron2. Creo que falta el chat multijugador ya que yo personalmente lo que juego por internet es contra guirirs y no consigo hacerme con ningun español :P jejeje y eso que estoy en la comunidad del steam (JuanDeDios).

En la defensa de los asedios lo veo un poco soso, los soldados tardan en reaccionar o muchas veces hacen lo que les sale de las pelotas. Los cañones de tu ejercito dentro del fuerte, ciudad ... no sirven de mucho y si los subes arriba te destrozan tu defensa. Pueden servir un par para defender una grieta y que no se cuelen a base de metralla.

Por lo demas excelente

=====

Re: ¿Qué es lo que te gusta más del Empire?

Publicado por CeltiberoRegne - 18 Mar 2009 00:23

Lo que mas me gusta... el icono del acceso directo XDDDD

=====

Re: ¿Qué es lo que te gusta más del Empire?

Publicado por Alaehispanorum - 18 Mar 2009 01:53

Sin ser muy pesado en mi respuesta ..

Lo que ma me gusta de esta entrega de TW, es sin duda las batallas navales, aunque al principio sehan un poco liosas.

Tambien ahi algunas cosillas dignas de mencion, como el de poder renombrar los regimientos y navios... el poder ponerle los nombres historicos, u otros heroicos es una gozada ...como el regimiento real inmemorial del Rey, o el Reg Pavia. jejejejejej.

Tambien las alianza son mucho mas estables y duraredas algo que mejora mucho el rendimiento de la diplomacia ...

:mrgreen: :mrgreen:

=====

Re: ¿Qué es lo que te gusta más del Empire?

Publicado por Genghis_Khan - 18 Mar 2009 10:32

Pues a decir verdad, el juego no me ha enganchado tanto como el Rome o el Medieval, pero he de decir que la Campaña es más interesante en cada nuevo título así que me quedo con esta. También voy a decir que aún no he probado el multi en serio, así que no votaré hasta hacerlo.

Que supongo que sera en breve...

PD: Como hago partidas con los Celtis? Simplemente os molesto en el chat? Es que siempre os veo liados en partidas y me da un poco de cosa molestar. Saludos

=====

Re: ¿Qué es lo que te gusta más del Empire?

Publicado por Genghis_Khan - 20 Mar 2009 18:27

Rectifico lña campaña me parece cada vez mas una chusta. Así que me quedo con las batallas terresetes.

Saluten.

=====

Re: ¿Qué es lo que te gusta más del Empire?

Publicado por CeltiberoThormes - 20 Mar 2009 19:42

PD: Como hago partidas con los Celtis? Simplemente os molesto en el chat? Es que siempre os veo liados en partidas y me da un poco de cosa molestar. Saludos

No dudes en molestarlos Gengis :D Habla con ellos en el chat, seguramente te invitará gustosos a las partidas, cómo ya dije ese es un paso esencial para el futuro Celti.

=====

Re: ¿Qué es lo que te gusta más del Empire?

Publicado por CeltiberoAcre - 20 Mar 2009 19:59

Genghis_Khan escribió:

Pues a decir verdad, el juego no me ha enganchado tanto como el Rome o el Medieval, pero he de decir que la Campaña es más interesante en cada nuevo título así que me quedo con esta. También voy a decir que aún no he probado el multi en serio, así que no votaré hasta hacerlo.

Que supongo que sera en breve...

PD: Como hago partidas con los Celtis? Simplemente os molesto en el chat? Es que siempre os veo liados en partidas y me da un poco de cosa molestar. Saludos

Lo que dice Thormes, Genghis.

Tú danos toque y en cuanto podamos caneas guiris con nosotros.

Saludos

=====